Stevens/EPITA FAQ: English version

How are the classes scheduled during the year?

Usually, classes are scheduled as follows:

There are 3 classes in spring and fall. That means 7 hours and a half a week.

One class in summer 1: 5 hours a week and no classes during summer 2 (July and August)

The classes you have to take are:

· Introduction to Project Management

· Organizational Behavior

· Financial Management

· Management of IT organizations
· Information Technology Strategy

· Enterprise Systems Management

· Integrating Information Systems Technologies

What is the amount of homework at Stevens? What kind of homework is it?
During spring and fall semesters, there are 7 hours and a half of class time per week. The way of American learning is different than in France. You have to be prepared before going to class. You will be asked to read approximately 30 pages per week for each class. Some classes require making some assignments every two or three weeks. For instance, In Management of IT, these papers are more than 15 pages long. After the beginning of the semester which is not so busy, you will have one to three assignments per week. Of course, everything has to be done in English and that requires more time for French students.
How much does it cost? Stevens seems really expensive for only a few classes.

Tuition fees are approximately $14,000. Then you can count $10,200 to afford the housing cost and the food for the all year. Housing costs in Hoboken are more expensive than in Paris (about $650 per month per person).

Stevens costs are high, but teachers are all highly skilled; and the campus provides a lot of facilities (library, bowling, gymnasium, computer center…). The campus offers even more than EPITA.
How can I find housing?

Stevens does not guarantee housing to graduate students so you may have to find an apartment by yourself or with friends. However, most EPITA students have been able to get Stevens sponsored housing. You can apply online through the Residence Life website (www.stevens.edu/housing). Apartments provided are off-campus but they are not far from the school. The cheapest way to have housing is to share an apartment.

Is it possible to work while being at Stevens?
It is not possible to work outside the campus with the F-1 visa during your first year of studies. In order to obtain a H-1 visa, you have to first find a company that will sponsor you. However, with the F1 visa, you can work on campus up to 20 hours per week during the fall and spring semesters and full-time during the summer. Jobs on campus are not easy to find and everybody won’t be able to find one. You can also try to apply for a TA or a RA. You won’t have to pay the tuition fees if you are RA or TA but these jobs are really hard to get.

What about the job opportunities after Stevens?


After your studies, you will be able to apply for an Optional Practical Training (OPT). This will allow you to work for 12 months in the US in a job related to your field of study. After this period, you will have to apply for a new visa (such as H-1). Some of the former French students managed to find a job in the US but it is not easy since the VISA may be a problem for some companies. Stevens has a Career Development office which will help you prepare resumés, improve interview skills, and locate a possible job and internship opportunities.
What about free time and vacations?

Although studying at Stevens is not a holiday, you will have enough free time to enjoy New York since Manhattan is only 20 minutes away from Hoboken (by Bus or by Path). You will have one week of vacation in the spring semester (Spring Break) and one week in May before the summer 1 semester. Moreover, you should not have classes during most of July and August.
What score do I need on the TOEIC?

You need 750 points on the TOEIC. If your score is not high enough, you will have to take a TOEIC test and write a 30-minute essay when you arrive at Stevens. Depending on the results, you may have to take an English course during the spring semester. The number of hours will depend on your level. These English classes allow you to drop at least one class during the spring semester but that means that you will have to take classes dropped in another semester (which usually means staying for the next spring semester.)
Do I have to obtain vaccination before coming to Stevens? 

Yes, these vaccines are against measles, mumps and rubella. Details will be given in a health form sent with your I-20. However, if you are not able to take these vaccines in France, you will be able to do it at Stevens. You need to take them during the first semester, else you won’t be able to register for the next semesters. The meningitis vaccine is also required for all new students before they can move into Stevens housing.
How do I apply?


Contact Steve Frank for assistance in preparing application forms. Besides the main application form you will need to submit financial documentation showing sufficient resources to cover the estimated cost of one year academic year of study ($25,530 for MSIS-Information Management or $26,650 for Computer Science concentration). 
Do I need a US VISA? How do I get it?


You will need a passport and a US student (F-1) VISA to study at Stevens. After you are accepted, the International Students and Scholar Services (ISSS) office will use your financial documentation to prepare an I-20 form. Once you have received the I-20, you submit it with your VISA application and supporting financial documentation to the US embassy in Paris. Due to potential delays resulting for appointment backlogs or background name checks, you should apply for your VISA as soon as possible after receiving your I-20.
Are there any websites to get some information?

About everything and the studies:

www.stevens.edu
www.stevens.edu/epita (currently being updated)
www.stevens.edu/MSIS
Information for International Students

www.stevens.edu/iss
About Hoboken (to find an apartment, to go out…):
www.hoboken.com
www.hobokeni.com
Mailing list:

StevensEpita@yahoogroups.com: mailing list with the administration members of both schools.

If you have some more personal questions, don’t hesitate to ask the students who are already there.

Stevens/EPITA FAQ: Version Française
Comment se répartissent les cours durant l’année?
Habituellement, les cours se répartissent de la manière suivante :

Il y a trois cours pour les semestres  « printemps » et « automne ». Ce qui représente sept heures et demi par semaine.

Un cours en « summer1 » (mi-mai à début juillet): cinq heures pas semaine et pas de cours pendant « summer2 » (juillet et aôut).

Les cours que vous aurez à suivre sont :
· Introduction to Project Management

· Organizational Behavior

· Financial Management

· Management of IT organizations

· Information Technology Strategy

· Enterprise Systems Management

· Integrating Information Systems Technologies

Quelle est la quantité de travail personnel à Stevens ? Quel type de devoir est attendu ?

Pendant les semestres de printemps et automne, il y a sept heures et demi de cours par semaine. La façon d’étudier aux Etats-Unis est différente qu’en France. Vous devez être préparé avant d’aller en classe. On vous demandera de lire environ 30 pages par semaine et par cours. Certaines classes demandent de faire des rendus papier toute les deux ou trois semaines. Par exemple, pour le cours de Management of IT, ces papiers font plus de quinze pages. Après le début du premier semestre qui est tranquille, vous aurez de un à trois papiers par semaine. Bien sûr, tout doit être fait en anglais ce qui demande plus de temps pour les étudiants français.

Combien ça coûte? Stevens semble vraiment cher pour si peu de cours…

Les frais de scolarité sont approximativement de 14.000$. Ensuite, vous pouvez compter 10.200$ pour le logement et la nourriture pour l’année. Les logements à Hoboken sont plus chers qu’à Paris (650$ par mois et par personne)


Stevens est cher, mais les professeurs sont très compétents. De plus, le campus fournit beaucoup d’équipements (bibliothèque, bowling, gymnase, salle informatique…). Le campus offre encore plus qu’EPITA.
Comment puis-je trouver un logement?

Stevens ne garantie pas de trouver un logement pour les étudiants « graduate » donc vous devrez peut-être trouver un appartement par vous-même ou avec des amis. Cependant, la plupart des étudiants d’EPITA ont trouvé un logement grâce à Stevens. Vous pouvez vous inscrire en ligne
sur le site web du département Residence Life (www.stevens.edu/housing). Les appartements fournis sont hors campus mais ils ne sont pas loin de l’école. La façon la moins chère de trouver un appartement est la collocation.

Est-il possible de travailler pendant que l’on est à Stevens?

Il n’est pas possible de travailler en dehors du campus avec un VISA F-1 pendant votre première année d’études. Pour obtenir un VISA H-1, il faut trouver une entreprise pour vous sponsoriser. Cependant, avec le VISA F-1, vous pouvez travailler sur le campus jusqu’à vingt heures par semaine pendant les semestres de printemps et d’automne et à temps complet pendant l’été. Les jobs sur le campus ne sont pas facile à trouver et tout le monde ne pourra pas en trouver un. Vous pouvez également essayer d’obtenir un poste de TA ou de RA. Vous n’aurez pas à payez les frais de scolarité si vous êtes TA ou RA mais ces jobs sont vraiment difficile à avoir.

A propos des opportunités de travail après Stevens?

Après vos études, vous pourrez appliquer pour un Optional Practical Training (OPT). Cela vous autorisera à travailler pendant douze mois aux Etats-Unis dans un domaine relatif à vos études. Après cette période, vous devrez appliquer pour un nouveau VISA (comme le H-1). Certains des anciens étudiants français sont parvenus à trouver un job aux US, mais ce n’est pas facile car le VISA peut être un problème pour certaines entreprises. Stevens possède également un département Career Development qui vous aidera à préparer vos CVs, améliorer votre communication lors d’un entretien et trouver des opportunités de travail ou de stage.
Est-ce que l’on a du temps libre et des vacances?

Bien qu’étudier à Stevens ne soit pas des vacances, vous aurez assez de temps libre pour profiter de New York puisque Manhattan est seulement à 20 minutes d’Hoboken (en bus ou en métro). Vous aurez une semaine de vacances au printemps (Spring Break) et une semaine en Mai avant le premier semestre d’été. De plus, vous ne devriez pas avoir de cours pendant Juillet et Août.

Combien de points dois-je avoir au TOEIC?

Vous avez besoin de 750 points au TOEIC. Si vous n’avez pas assez de points, vous devrez passer un TOEIC et rédiger un essai de 30 minutes quand vous arriverez à Stevens. Selon les résultats, vous devrez peut être prendre des cours d’anglais pendant le semestre du printemps. Le nombre d’heures dépendra de votre niveau. Ces classes d’anglais vous autoriseront à abandonner un cours pendant le semestre du printemps mais cela signifie que vous devrez prendre ce cours pendant un autre semestre (ce qui signifie habituellement, rester pour le semestre du printemps suivant).
Est-ce que je dois faire des vaccins avant de venir à Stevens?

Oui, ces vaccins sont contre la rougeole, les oreillons et la rubéole. Les détails vous seront donnés dans un formulaire. Cependant, si vous ne pouvez pas faire ces vaccins en France, vous pourrez les faire à Stevens. Vous devrez les faire pendant le premier semestre, sinon vous ne pourrez pas vous inscrire pour les prochains semestres. Le vaccin contre la méningite est également demandé pour les nouveaux étudiants avant de pouvoir emménager dans les logements de Stevens.
Comment je m’inscris?

Contactez Steve Frank pour vous aider à remplir les formulaires nécessaires. En plus du formulaire d’inscription principal, vous devrez fournir une lettre de votre banque stipulant que vous avez l’argent nécessaire pour couvrir les coûts estimés d’une année académique d’études (25.530$ pour le MSIS-Information Management ou 26.650$ pour la spécialisation Computer Science.

Ai-je besoin d’un VISA? Comment puis-je l’obtenir?


Vous aurez besoin de votre passeport et d’un VISA étudiant (F-1) pour étudier à Stevens. Après avoir été accepté, le département International Students and Scholar Services (ISSS) utilisera la lettre de votre banque pour préparer votre formulaire I-20. Une fois que vous aurez reçu votre I-20, vous devez l’envoyer avec votre formulaire d’application pour le VISA et la lettre de votre banque à l’ambassade américaine à Paris. A cause des délais potentiels résultant des listes d’attentes et de la vérification de certains noms, vous devriez souscrire pour votre VISA le plus tôt possible après avoir reçu votre I-20.
Y’a-t-il des sites web ou trouver des informations?
Sur tout et les études:

www.stevens.edu
www.stevens.edu/epita (en train d’être mis à jour)
www.stevens.edu/MSIS
A propos d’Hoboken (pour trouver un appartement, pour sortir…)

www.hoboken.com
www.hobokeni.com
Mailing list:

StevensEpita@yahoogroups.com: la mailing list comprenant les membres de l’administration des 2 écoles.
Si vous avez des questions plus personnelles, n’hésitez pas à demander aux étudiants qui sont déjà là-bas.[image: image1.png]
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